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あなたは～ですか？／あなたは～ですね。  まとめ 
 

Are you ～ ？あなたは～ですか？You are～ .あなたは～ですね。 

 

ポイント（しっかりおぼえておくこと） 

① Are you のあとには、相手の状 や気  を表す単語が入るよ！ 

② Are you のあとには、相手の名 や所 、職 を表す単語が入るよ！ 

③ You are のあとには、相手の様 や状 を表す単語が入ることが多いかな。 

 

① 、③ 状態や気持ち、様子を表す単語 

ｓ       具合が悪い         ａ        怒った 

ｇ       素晴らしい、元気な     ｔ        疲れた 

ｓ       強い            ｋ        親切な 

ｔ       背が高い          ｂ        美しい 

ｙ       若い                           などがあるよ 

 

書いてみよう 

○ あなたは具合が悪いのですか？     ○いいえ、ちがいます。私は元気です。 

 

 A   y   s   ?    N  , I    n     . I    f     .   
○ あなたは背が高いですね。       ○あなたは美しいですね。 

 

     Y     a    t    .    Y    a     b           .     
 

② 所属、職業を表す単語 

   ｓ          ／ｂ        ｐ      サッカー／野球 選手 

   ａ       芸術家           ｓ        生徒・学生 

   ｎ       看護師           ｐ        ピアニスト 

                                        などがあるよ 

書いてみよう 

○ あなたはかおりさんですか？      ○はい、わたしです。 

 

 A     y      K      ?   Y    , I      .         

○ あなたは看護師ですか？        ○いいえ、ちがいます。 

 

 A    y    a  n      ?   N  , I     n    .             


